



El calor, la moda y la psicología

Un congado creador de modas pretende que la elección de los colores en los vestidos femeninos requieran profundos estudios psicológicos.

Cada color más impresiona de una manera particular y es preciso escogerlos de manera que su influencia sea bienhechora para quien lo viste y, al mismo tiempo, impresione favorablemente al prójimo.

El rojo goza de la propiedad de excitar los nervios, da un impulso vigoroso a los movimientos y despierta mil sensaciones dormidas.

El naranja y el amarillo producen una impresión de calor, sobre todo el naranja es un color sofocante, ecuatorial...

El verde es el color neutralizador, ni frío ni calor, sedante y tranquilizador. El azul expresa serenidad, aplomo, tranquilidad, espiritualidad y otras mil virtudes admirables.

El púrpura es el color real, solemne y fastuoso. Es un color peligroso que induce a la megalomanía...

El blanco es pureza, perfecta superioridad espiritual, pureza física... Es el color—o la síntesis—adorable por su simbolismo y su manera de actuar en el sistema nervioso, que esta vez, por excepción, están de acuerdo.

Con estas nuevas apreciaciones del científico creador de modas, el arte de vestir se complica notablemente. Ya no basta poseer un gusto refinado, no es suficiente una cultura histórica y artística; ahora hay que hundirse en las profundidades del estudio de la psicología, esa ciencia inquieta y cosquilleante...

S. B. de S. de S.

Santoral

Día 25 de junio, viernes, Santos Guillermo, fundador; Galicano, mártir; Antidío, Próspero, Máximo y Alberto, Santos Lucea y Febronia, vírgenes.

Spl: sale a las 5:33 y se pone a las 8:54. Luna llena en Capricornio, a las 21 h. 13 m.

Viales

De París ha venido Mr. Daullan, gerente de "Garrier Automóvil".

—Marchó para Estella el abogado y diputado foral don Manuel Irujo.

—Ha marchado para Pamplona el comerciante don Francisco Egoña.

—Acompañado de su esposa, doña Carmen Jaén, salió para Pamplona don Francisco Rincón Gallardo.

—El abogado del Estado don Julián Lojendio, salió ayer para Pamplona.

—Ha llegado a nuestra ciudad el ex senador don Arturo Campián, en unión de su distinguida esposa, doña Emilia Galdeano.

—También llegaron ayer a nuestra ciudad la señorita Mercedes Saldaña y el abogado don Manuel Martín de Duque.

—Procedentes de Bilbao han pasado para París doña Encarnación Méndez de Larrosa y la señorita Petrita Cabezuelo; y para Biarritz, don Federico Aldecoa, con su familia.

—De Pamplona ha llegado la distinguida señora doña Bené Iturralde.

—Ha marchado a Vichy el conde de Urquijo.

SALINAS DE ELGORRIAGA
— NAVARRA —
— ABIERTO DESDE EL 15 DE JUNIO —
HOTEL DEL BALNEARIO — Detalles ADMOR

Gran Hotel Aramburu
(JUNTO AL BALNEARIO)
Habitaciones amplias y ventiladas. Servicio esmerado.
ZALDIVAR (VIZCAYA)

Dr. ANDRIO ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS
Consulta de 11 a 1 y 3 a 5
San Marcial, 13, 1.º — Teléfono 4-23-06

EPILEPSIA
Todos los que padecen de crisis nerviosas deben pedir el folleto
anti-EPILEPTICO de LIÉGA
Establecimientos DALMAU OLIVERES, S. A.
14 - Paseo de la Industria, Barcelona

Letras de luto

En la iglesia parroquial del Buen Pastor y en la de la Sagrada Familia, se celebraron en la mañana de ayer varias misas que fueron aplicadas al eterno descanso del alma de la respetable señora doña María de los Dolores Lizarrurru y Martínez de Sánchez Ruiz, por haberse cumplido el segundo aniversario de su sentida muerte, acudiendo a oír las y a dedicar piadosas oraciones en sufragio de la finada, sus familiares y numerosos amigos.

Hoy, a las nueve y media de la mañana, se celebrará también en la capilla de las Reparadoras, una misa dedicada al mismo piadoso fin.

—En la mañana de ayer fué conducido a la última morada el caído de la linda señorita María Cristina Palacio y Antuñano, muerta en la flor de la edad, acompañándole numeroso cortejo.

El funeral por el eterno descanso de su alma, se celebrará hoy, a las once de la mañana, en la parroquia de San Sebastián (Antiguo).

—A las cuatro y media de la tarde de ayer se verificó la conducción de los restos mortales de la bondadosa señora doña Celestina Zubillaga y Goitia, al cementerio de Polloe, seguido de sus familiares y numerosos amigos.

En la mañana de hoy, a las diez, se celebrarán en la parroquia de San Sebastián (Antiguo), los funerales en sufragio del alma de la finada.

A las respectivas familias, hondamente afectadas por tan tristes desgracias, les reiteramos nuestro sentido pésame.

En el Victoria Eugenia

Tres importantes números de variedades

Paquita Pagán, la graciosa bailarina, ya conocida por nuestro público, volvió ayer a presentarse en el escenario del Victoria Eugenia. Tiene esta artista un estilo muy personal en sus bailes, armonía y donaire de movimientos y una visión, entre jocosa y caricaturesca, de la danza. Los espectadores recibieron a Paquita Pagán con aplausos entusiastas y le obligaron a bailar varios números extraordinarios.

Luego se presentó el trío "Cole and Rangs", compuesto por una pareja y por un niño, ingleses los tres. La mujer canta y baila y hace juegos malabares, y el varón, que es un humorista formidable, ayudado de un heterogéneo escarapate de "bric-abrac", hace toda clase de juegos y trucos graciosos, nuevos y originales. Con una imperturbable seriedad, hace las mayores extravagancias cómicas.

El público rió mucho. El niño, gran bailarín, gran malabarista y gran caricato, a pesar de sus pocos años, fué también muy celebrado, por su arte y por su gracia.

Es éste, sin duda, uno de los números de más originalidad que hoy se hacen en variedades.

El atractivo principal era, sin embargo, Luisita Esteso. La hija del degenado don Luis ha heredado del padre esa propensión a reírse de ella misma, de su propio arte y hasta del público y con el público. Siendo una cupletista de admirable voz, de finos ademanes, y de encantadora belleza; en todas sus canciones hay un deslíz que provoca la hilaridad del público. Como siempre que hemos visto actuar a Luisita Esteso, el público celebró ayer con risas y aplausos su labor de artista.

Para hoy se anuncia el mismo programa, con una gran cinta cinematográfica y con nuevos números.

Sábanas Colchas Mantas Colchones

Precios esenciales en **LA VILLA DE MADRID** - Fuenterrabía, 3 -

LITINADAS BALDA
PREPARAN LA MEJOR AGUA DE MESA CAJA 1,50

De sol a sol
AL VUELO

El día de San Juan se ha celebrado con el ritual de costumbre, sobre todo en la provincia, donde han menudeado las novilladas, las romerías, las músicas, los bailes y los cohetes.

De la capital marcharon centenares de personas a Tolosa, a Eibar, a Hernani, a Pasajes y a todos los sitios donde ha habido broma y jarana y donde se han divertido en grande, que es lo que se trataba de demostrar.

El tiempo, aunque no ha sido espléndido, ha favorecido a los expedicionarios, pues la temperatura ha sido deliciosa, haciendo un día primaveral.

En nuestra ciudad, en el barrio de Amara, se han divertido también los "amaratxokistas" y ha habido un derroche de alegría y buen humor.

En muchos centros se ha hecho media fiesta, y por la tarde nuestra ciudad presentaba animado aspecto, viéndose muy concurridas las calles y paseos.

Las obras de la plazoleta del puente de Santa Catalina y la colocación de los nuevos faroles van viento en popa, y ayer han circulado toda clase de vehículos sobre la nueva pavimentación del puente, que ha quedado verdaderamente hermoso.

De noticias no hemos andado muy sobrados, pues en los centros oficiales apenas hubo ayer movimiento, sobre todo en el Gobierno civil y en la Diputación, donde ni pasa nada ni nadie sabe una palabra de nada.

En el teatro han debutado las varietés anunciadas, obteniendo un éxito grande Luisita Esteso, que ha heredado en quinto y tercio la gracia de su padre y que además está más monísima que nunca.

Entre las cosas ocurridas fuera de la villa solariega, están las cogidas que sufrieron los dos diestros que toreaban en Tolosa, cogidas que no han tenido, por fortuna, consecuencias ulteriores.

La inauguración de la estatua erigida en la calle de la Princesa, en Madrid, a doña Emilia Pardo Bazán, y los vuelcos, atropellos y accidentes que por clasificación corresponden a las diferentes provincias, y paremos de contar, pues esto es todo lo ocurrido.

ASORDEP.

Navigazione Gen. Italiana

Agentes generales en España:
Sociedad ITALIA-AMERICA
BARCELONA, Rambla Santa Mónica, 1-3
Agencia en S. SEBASTIAN: Oquendo, 7

Sud América-Express

Línea al BRASIL, MONTEVIDEO y BUENOS AIRES
Próximas salidas de BARCELONA

15 JULIO	Vap. RE VITTORIO	12.000 tons.
25 JULIO	Vap. DUCA ABRUZZI	12.000 tons.
5 AGOSTO	GRAN EXPRES GIULIO CESARE	27.000 tons.
18 AGOSTO	Vap. PCSA. MAFALDA	12.500 tons.

Línea a VENEZUELA, COLOMBIA, PANAMA, ECUADOR, PERU y CHILE

Próximas salidas de BARCELONA

24 JULIO	Vap. NAPOLI	
----------	-------------	--

Doctor Vicente Loidi
OCULISTA. Consulta de 10 a 4 y de 3 a 5
FUENTERRABIA, 4, 2.º

LA DIFUSA
EN EL MODERNO

Muy mediano resultó el partido que a primera hora se jugó ayer tarde ante numeroso público.

Fueron los contendientes Quintana I y Jáuregui, rojos, y Solozábal y Perea, azules.

La combinación no dió el resultado que se esperaba.

De salida, el dinero, se ofreció por los azules, estando la "cátedra" muy acertada en su elección.

Durante las dos primeras decenas hubo algún conato de competencia y se vieron dos o tres tantos dignos de las parejas contendientes.

Luego se impusieron Solozábal y Perea y ya no hubo nada digno de mención salvo el buen juego desplegado por la mencionada pareja, que venció con suma facilidad.

Quintana y Jáuregui quedaron en 34 tantos para los 50 a que estaba concertado el encuentro.

—En segundo lugar jugaron Zubeldia y Aguirre, con distintivo colorado, contra los hermanos Quintana—IV y III—con faja azul, sacando Zubeldia del diez y medio y Quintana del once.

La "cátedra", al dar comienzo la lucha, ofreció el dinero por los colorados, estando acertada en la elección, pues después de reñida lucha ganaron sus favoritos que llegaron a los cincuenta tantos cuando los hermanos Quintana tenían 46.

Doctor Ortega
Calle GUETARIA, 14—Teléfono 8-77
Especialista corazón y pulmones
Consulta de 11 a 12 y de 3 ½ a 5

ALIMENTACION RACIONAL DEL GANADO

Harina de Tortas de Cacahuet de la Fábrica LOREBAT de IRUN

Esta Harina es la que contiene mayor riqueza en proteína entre todos los piensos conocidos. Añade a los alimentos que de ordinario se dan al ganado la proteína necesaria y aun indispensable para la producción de leche, carne y músculos en los animales. Por su gusto exquisito la prefieren éstos y la comen con avidez.

Se enviarán los certificados, sumamente expresivos, que han facilitado aquellos que ya emplean la Harina de Cacahuet, al que los solicite de:

LEON LUZERET
Agente de ventas de las Tortas y Harinas de la fábrica LOREBAT, de Irún
Urbietta, 64
SAN SEBASTIAN